

# Caos por marchas de estudiantes

## Exigen que no cierren escuelas normales

RAÚL RUIZ VENEGAS/REPORTERO  
notivial@yahoo.com.mx

**¡¡ ¿Por qué?, ¿Por qué nos asesinan? Si somos la esperanza de América Latina", coreaban los estudiantes de las Normales Rurales y de la Federación de Estudiantes Campesinos Socialistas de México (FECSM), quienes piden la aparición con vida de sus 43 compañeros desaparecidos, durante el ataque sufrido por parte de la policía y sicarios de Iguala, Guerrero. La marcha partió la tarde de ayer de la estación del Metro Normal, con destino a la avenida Arcos de Belén, donde protestaron los de la FECSM, que alzaban una bandera roja con la imagen del puño en alto. El dolor y la rabia se reflejaban en sus rostros. La piel se erizaba al ver cómo**

**estos jóvenes siguen en pie, pese a la represión que han vivido desde que se crearon las normales rurales.**

En entrevista con unomásuno, aseguraron que no es la primera vez que nos matan y desaparecen a nuestros compañeros, **nosotros no olvidamos el 2011 cuando fueron asesinados dos camaradas por parte de la Policía Federal y estatal, mientras realizábamos una manifestación en la Autopista del So**", comentaba un normalista a través de las bocinas del camión que iba guiando la marcha.

**La lucha y la fortaleza que han tenido para defender la educación, es ejemplo para muchos estudiantes.**

A lo largo de la historia estudiantil, quizás son los normalistas, quienes han sufrido la constante represión por parte de quien se empeña en desaparecer estas escuelas.

